



Handy und Smartwatch in der Schule

In den letzten Jahren wurde der Gebrauch von transportablen und internetfähigen digitalen Endgeräten nicht nur für Jugendliche, sondern auch schon für Kinder immer gebräuchlicher.

Da in der Grundschule aber vor allem Wert daraufgelegt wird, dass die Kinder dem Unterricht jederzeit ungestört und konzentriert folgen können, ist den Schülerinnen und Schülern das Benutzen bzw. das Tragen von Handy und Smartwatch u.ä. auf dem Schulgelände und im Schulgebäude nicht erlaubt.

Sollten sich Situationen ergeben, in denen die Kinder dringend zuhause anrufen müssen, dann können sie sich immer an das Sekretariat (07152 9904872) wenden. Die Möglichkeit zum Anruf besteht natürlich in **dringenden Fällen** auch für die Eltern.

Sobald ihr Kind das Schulgelände betritt, müssen das Handy oder die Smartwatch im Schulranzen verstaut werden, wo sie bis zum Schulende zu bleiben haben.

Sämtliche Überwachungs- und Abhörfunktionen und alle Geräusche müssen deaktiviert sein! Sollte Ihr Kind durch das Gerät abgelenkt sein, dann behalten wir uns vor, es ihm oder ihr bis zum Unterrichtsende abzunehmen.

Für einen eventuellen Verlust übernehmen wir keine Haftung!

Am besten ist es, wenn Sie mit Ihrem Kind jeden Morgen in Ruhe besprechen, wie der Schultag organisiert ist und wie die Abholung bzw. der Nachhauseweg an diesem Tag geregelt werden soll. Denken Sie dabei auch an die Betreuung im Hort und in der Kernzeit.

Wenn es zu einer Änderung in den üblichen Tagesabläufen der Kinder kommt, die die Schule betreffen und um die wir uns kümmern sollten, dann müssen Sie dies den Lehrkräften rechtzeitig vorher schriftlich mitteilen.